
Johann Finatzer

FLORIANIS - MARSCH

Duration: 04:00

Grade: 2

Zum Werk:

Florianis ist ein schwungvoller Marsch von ausgeprägter musikalischer 

Strahlkraft, der sowohl im konzertanten Vortrag als auch als 

Marschiermarsch seine volle Wirkung entfaltet. Die Komposition steht 

sinnbildlich für die tiefe Verbundenheit zweier unermüdlicher Idealisten, 

die über viele Jahre hinweg mit großem ehrenamtlichem Engagement die 

Geschicke der Gemeinde Eppan an der Weinstraße, insbesondere im 

Ortsteil St. Pauls, maßgeblich geprägt haben. Ihre besondere 

Wertschätzung gegenüber der Blasmusik – und im Speziellen der 

Marschmusik – bildete die inspirierende Grundlage für dieses 

wirkungsvolle und charakterstarke Werk.

Gewidmet Roland Faller

Mit finanzieller Unterstützung 

der Südtiroler Landesregierung 

Abteilung Deutsche Kultur
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Johann Finatzer, 1973 in Bozen geboren. Diplom in 
Posaune am Musikkonservatorium Bozen, 
Weiterbildung bei international renommierten 
Dozenten. Substitut und Solist des Haydn Orchesters 
von Bozen und Trient seit 1995. Ab 1993 Kapellmeister 
und Dirigent der Musikkapellen Kurtinig, Margreid, 
Truden, Terlan, Auer, St. Pauls. Aktuell Dirigent der 
Brassband Überetsch, Südtiroler Jugend Brassband 
und der Stadtkapelle Bozen. Mitglied verschiedener 

Kammermusikformationen wie z.B. Ensemble Windkraft, Posaunenquartett 
Sonoro und dem Blechbläserquintett Cinquino. Künstlerischer Leiter des 
Konzertvereines Forum Musik Kaltern und der Weinklänge-Südtiroler 
Weinstraße. Seit 1993 Instrumentalpädagoge für Posaune/Euphonium an 
den Musikschulen Eppan und Lana. Musikpädagogische Ausbildung an der 
Universität Bozen/Brixen mit Abschluss im Jahr 2009. Ausbildung zum 
Mentor mit Abschluss 2024. Komponist und Juror bei Wettbewerben. 
 
 
 
 
Johann Finatzer, born in Bolzano in 1973. Graduated in trombone at the 
Bolzano Music Conservatory, further training with internationally renowned 
teachers. Substitute and soloist of the Haydn Orchestra of Bolzano and 
Trento since 1995. Since 1993 conductor of the wind bands Kurtinig, 
Margreid, Truden, Terlan, Auer, St. Pauls. Currently conductor of the 
Brassband Überetsch, South Tyrolean Youth Brassband and the 
Stadtkapelle Bozen. Member of various chamber music formations such as 
Ensemble Windkraft, the Sonoro trombone quartet and the Cinquino brass 
quintet. Artistic director of the concert association Forum Musik Kaltern and 
the Weinklänge-Südtiroler Weinstraße. Since 1993 instrumental teacher for 
trombone/euphonium at the music schools in Eppan and Lana. Music 
teacher training at the University of Bolzano/Bressanone, graduating in 
2009. Training as a mentor, graduating in 2024. Composer and juror at 
competitions. 
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diese Partitur ist unvollständig 

this score is not complete 
questa partitura non è completa 
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